

SPORC.ID

Bhakti Sosial Polres Sumedang Menyemarakkan HUT Bhayangkara ke-78 dengan Penuh Kepedulian

Sumedang - SUMEDANG.SPORC.ID

Jun 21, 2024 - 17:31



Pada hari ini, Jumat tanggal 21 Juli 2024, Halaman Mako Polres Sumedang di Jl. Prabu Gajah Agung No. 07 Kel. Situ Kec. Sumedang Utara Kab. Sumedang menjadi saksi pelaksanaan kegiatan Bhakti Sosial yang diadakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78 tahun 2024. Dalam

momentum yang bersejarah ini, tema yang diangkat adalah "Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas".

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sumedang, AKBP. JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum., yang didampingi oleh Ny. LINDA JOKO DWI HARSONO selaku Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang. Turut hadir pula Wakapolres Sumedang, KOMPOL MEILAWATY, S.H., S.I.K., M.M., serta sejumlah perwira dan anggota Polres Sumedang.

Dalam acara yang penuh kehangatan dan semangat pengabdian kepada masyarakat ini, Polres Sumedang memberikan bantuan berupa 540 paket sembako dan 5 buah kursi roda kepada warga masyarakat kurang mampu di wilayah Kabupaten Sumedang. Bantuan ini diharapkan dapat membantu meringankan beban hidup mereka serta meningkatkan kesejahteraan di tengah-tengah tantangan ekonomi yang dihadapi.

Kapolres Sumedang, AKBP. JOKO DWI HARSONO, menyampaikan, "Kegiatan Bhakti Sosial ini adalah wujud nyata dari komitmen kami dalam mendukung transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan, sesuai dengan tema HUT Bhayangkara kali ini. Kami berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat yang membutuhkan."

Ny. LINDA JOKO DWI HARSONO, Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang, menambahkan, "Ini adalah momen yang istimewa bagi kami untuk bisa turut serta berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan ini."

Acara Bhakti Sosial ini menjadi bukti nyata bahwa Polres Sumedang tidak hanya bertugas untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga berkomitmen dalam memberikan dampak positif bagi kehidupan sosial masyarakat. Semoga semangat pengabdian ini terus terjaga dan menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk berbuat baik kepada sesama.